

# El Grupo volverá a admitir nuevos socios a partir de enero del año que viene

El club esperará a que se conozca el total de inscritos para dar el número exacto de altas, que calcula que rondan las 250

Pablo Palomo

El Grupo Covadonga volverá a admitir socios nuevos a partir del año que viene. Así lo ha confirmado el club a través de un comunicado en el que se explica que el número exacto de nuevas altas aún no se puede determinar puesto que depende de una fórmula en la que entran en juego los inscritos a finales de año. Si bien, a pesar de ello, las estimaciones que se hacen desde la directiva es que, las cuentas «más prudentes», hacen pensar que serán en torno a las 250 personas nuevas las que se puedan enrolar en la institución gijonesa. El proceso de admisión, como ya se hizo en la anterior etapa de Antonio Corripio en la presidencia, será siguiendo el riguroso orden que marca la lista de espera. La lista de espera, así como el boletín para completar la inscripción para ser nuevo socio del club, pueden consultarse en la página web del Grupo Covadonga por parte de todos los interesados.

La admisión de nuevos socios en el Grupo Covadonga siempre ha sido una cuestión que ha generado mucho debate en el seno del club. Aunque durante anteriores presidencias el acceso al club por parte de nuevas personas estaba a la orden del día, lo cierto es que durante el primer mandato de Antonio Corripio fue algo que se frenó. En el club existe, desde hace tiempo, el debate en algunos segmentos de la entidad de que las instalaciones, especialmente las de Las Mestas, se encuentran demasiado llenas. Si bien, fue durante la asamblea del pasado 23 de mayo de 2023 cuando, por un escaso margen de votos, la directiva aún liderada por Corripio, decidió topar el número máximo de socios en 39.051 personas. Se tomó en cuenta ese cifra porque el número exacto de socios que había en el Grupo antes del inicio de la pandemia. Es decir, a fecha de 14 de marzo del 2020 que fue cuando el Gobierno decretó el primer estado de alarma por el covid-19.

## Las claves

**Las nuevas altas.** El Grupo Covadonga volverá a admitir nuevos socios a partir del año que viene. Así lo ha confirmado el club a través de un comunicado que ya tienen en su poder los socios. Las nuevas altas se harán teniendo en cuenta el orden que marca la lista de espera. Las gestiones para poder llevarlas a cabo las comenzará a hacer el club ya en este mes. El objetivo es que las nuevas entradas puedan hacerse efectivas a partir del 1 de enero.

**El número de altas.** El número de altas exacto aún no se co-

noce puesto que se calcula con una fórmula que tiene en cuenta el número exacto de socios a finales del ejercicio de 2024. La fórmula tiene en cuenta el número de socios máximo que admite el club. Este número, 39.051, se aprobó en la asamblea de mayo del año pasado. Teniendo en cuenta esa cifra, el club lo que hará será calcular el 50 por ciento de la diferencia entre el número máximo de socios y el número de socios total a finales de este ejercicio. Las cuentas más prudentes de la directiva indican que la cifra rondará las 250 personas.

Fijando ese número de socios máximo y teniendo en cuenta que la cifra por aquel entonces por las pérdidas que se habían producido a lo largo de los años, ello daba pie en teoría a que la directiva de Co-

rripio pudiera admitir hasta 687 personas nuevas. Si bien, para atajar las críticas de aquellos que opinaban que ese número era demasiado alto, la junta se decidió apoyar en una petición hecha desde la

Asociación de Veteranos de dar paso a solamente 169 personas. Algo que se hizo, de nuevo, por el orden marcado por la lista de espera. La directiva de Corripio recordó en aquel momento que, hasta la fecha, había sido la única en 85 años de historia que no había admitido nuevos socios (lo había intentado en el 2017) y la primera que llevó un asunto de este calado al máximo órgano de decisión.

Ahora, con el club bajo el mando de Joaquín Miranda, se ha decidido volver a admitir a nuevos socios en el Grupo. Las entradas se harán respetando el número máximo de socios aprobado en la asamblea de mayo. Desde el club se mantiene que las gestiones con las personas inscritas en la lista de espera comenzarán a hacerse ahora en noviembre con la intención de proceder a las nuevas altas a partir del 1 de enero. El número exacto de nuevas altas no está decidido. El Grupo indica que la cifra será el 50 por ciento de la diferencia entre el número máximo de socios aprobado en la asamblea, es decir, 39.051 personas, y el número total al cierre del ejercicio de 2024.

Por este motivo, porque el ejercicio de este año aún no ha terminado, es por lo que no se puede dar aún el número exacto de personas que entrarán. Si bien, en el comunicado ya remitido a los socios, indica que las últimas estimaciones hacen pensar, «de forma prudente», que ese número rondará las 250 personas, que entrarán de forma progresiva.

## Emotiva despedida en San Pedro a Andrés Barriales, un «hombre polifacético»

«Nos queda su aprendizaje y enseñanza para ser rotarios ejemplares», señala Patricia García Zapico

Nico Martínez

Como un hombre «polifacético». Así definió ayer el párroco de San Pedro, Javier Gómez Cuesta, al teólogo, poeta, periodista y rotario Andrés Barriales Ardura, quien falleció el pasado jueves a los 87 años en Gijón tras sufrir una larga enfermedad neurodegenerativa. Lo hizo durante el funeral por el eterno descanso del «maestro» de los rotarios gijoneses y de media España, en el que sus familiares estuvieron arropados por decenas de personas, muchas de ellas, precisamente, de distintos Rotary. «Gracias por vuestra presencia. Todos erais importantes para mi padre», expresó Alba, la hija de Andrés Barriales.

Gómez Cuesta hizo hincapié en que «la vida de Andrés tuvo dos tiempos». «En uno de ellos estuvo más dedicado a la iglesia, donde demostró ser un gran comunicador», ensalzó el párroco de San Pedro sobre Barriales, quien fue fraile dominico, se licenció en Teología y Filosofía por la Facultad de San Esteban de Salamanca y en Perio-

dismo por la Escuela Oficial de Madrid y por la Universidad de Salamanca. A lo largo de su carrera profesional llegó a ser director de programas de COPE en Madrid, Valladolid y Gijón, entre otras funciones. «Le conocí siendo director de COPE en Oviedo y me animó a participar en un programa mientras fui vicario general. Después mantuvimos una gran amistad y fue un gran colaborador de la parroquia, en la que fue fundador de la revista 'Amigos'». A través de esta publicación, Gómez Cuesta subrayó que Barriales «mostró la historia de esta parroquia, que es parte de la historia de Gijón». «Era una revista muy amena, igual que todas las cosas que él solía hacer», aseveró el cura de San Pedro.

Barriales se casó con Marta Elena Álvarez en los años 80 y comenzó a vivir en Cimavilla en 1987. Fue en 1996 cuando se vinculó como socio a los rotarios en Gijón. «En esa etapa estuvo dedicado a muchas cosas. Quizá la más importante fue el movimiento rotario, en el que supo animar el movimiento



En primera fila, la viuda de Andrés Barriales, Marta Elena Álvarez Rodríguez, junto a sus dos hijos, Andrés y Alba, ayer, en la parroquia de San Pedro, durante el funeral. | Ángel González

humanitario y por afrontar las causas que de alguna manera hacen sufrir a la humanidad», destacó el párroco. Barriales llegó a ser secretario y presidente en dos ocasiones, además de responsable de formación en los rotarios de Gijón. Asimismo, el pasado mes de junio junio había sido reconocido con la medalla de oro de San Bartolomé de Tjarana (Gran Canaria) por su labor en la proclamación de Maspa-

lomas como Ciudad Rotaria de la Paz en 2016.

En la primera fila de San Pedro estuvieron la viuda de Andrés Barriales, Marta Elena Álvarez Rodríguez, y sus dos hijos, Andrés y Alba. Los tres contaron con el apoyo de otros familiares, vecinos y rotarios, como la exalcaldesa Paz Fernández Felgueroso o la actual presidenta del Club Rotario de Gijón, Patricia García Zapico. «Ha dejado

un gran vacío, porque era una voz muy respetada. Era un gran conocedor de la gran familia rotaria mundial y le vamos a recordar siempre por su templanza y por ser una persona ecuánime. Siempre merecía la pena escuchar su opinión», desarrolló Fernández Felgueroso, mientras que García Zapico incidido en que «lo que nos queda ahora es su aprendizaje y enseñanza para ser rotarios ejemplares».